

## 会議録

会議名	日時	場所	記録者名
第3回 ねっと★パト連絡会	12月1日(金)	早稲田公民館	*****

出席者 14名

### 【記録】

#### 1. 代表より

- ・引き続き安心安全のまちづくりに向けての話し合いを中心にしていく。

#### 2. 情報交換

- ・ 早稲田3丁目～早稲田2丁目のヘアピンカーブ「止まれ」が消えている。
  - 道路標識は公安委員会が管理している。
  - 口頭ではなく、公安委員会には文書で依頼を出すのがいいのではないか。
- ・ 『一家一点灯運動』を早稲田学区として再開させたい。
  - 昔配っていた【減らそう犯罪 一家一点灯】の緑色のプレートがまだ余っている。
  - プレートを持ってもプレートを付けない家がある。電気代は月300円程度？
  - 昔、点灯していない住宅にチラシをポスティングしたら、その後何件かは点灯してくれた。
  - 地道に地域に声掛けをして、活動の輪を広げる。
- ・ 【各町内の年末夜間パトロール日程】
  - 早稲田3丁目(12/16)・早稲田4丁目(12/27)・早稲田2丁目(12/26.27)
  - 東4丁目(12/23)・東2丁目(12/22)

#### 2. その他

- ・ 早稲田3丁目は独自の「町内会報」を作成している。
  - 防犯対策として、朝までの『一家一点灯』のご協力をお願いを記載した。
- ・ 小学校:11/22の「子供安全の日」(木下あいりちゃんの事件)を今年は11/20に開催。
  - 事件を風化させない為に、毎月22日は学校で防犯ブザーのチェックをしている。
- ・ コープ野村近くの石垣が崩れている。(今はブルーシートに覆われている状態)
  - これ以上また崩れるのではないかと住人から不安視する声がある。
- ・ 朝、「ちびっこ広場」の横の細道を自転車(高校生が多い)がスピードを出して通る。
  - 小学生の登校時間と重なり、歩行者が危ない。
- ・ ヴェルディーパームテラス前のバス通りを通る小学生が危ない。
  - 小学校:白線を引いてもらうように区役所に電話依頼したが、  
「委員会を通して要望を出してください」と言われ、後日要望書を提出する予定。

次回連絡会は 未定